

Jahresausflug des Vereins für Körperbehinderte Esslingen e.V. am 2. Juli 2017 nach Bad Herrenalb

Keiner hat sich seine Behinderung selbst ausgesucht.

Keiner ist perfekt.

Keiner soll deshalb alleine bleiben.

Die oft genannte Inklusion wurde auch mit diesem Ausflug praktiziert. Mit einem Behindertenbus (mit Hebebühne) und einem zusätzlichen Kleinbus vom „Wohnhaus“ machten wir uns auf den Weg zur Gartenschau nach Bad Herrenalb.

Freundliche Führerinnen erläuterten uns die Anlage mit blühenden Gärten, interessanten Skulpturen, großzügigen Parks und renaturiertem Albfluss.

Für uns war natürlich wichtig und erfreulich, dass alle Wege barrierefrei sind. Die Verbindung von Stadt, Kloster und Fluss ist sehr gut gelungen. Es ist erstaunlich, was die relativ kleine Gemeinde von 8000 Einwohnern hier nachhaltig geschaffen hat

Die hohe Besucherzahl von bisher 100 000 Personen wird die Erwartungen von 200 000 bis 10.9.17 sicher übertreffen.

Mittagessen und dann Cafe sowie Musikkonzerte rundeten den Tag ab, sodass wir mit Gesang die Heimfahrt durch den Schwarzwald diesmal über Calw absolut feinstaubfrei und „inkludiert“ antreten konnten.

Schön war ´s.

(Bericht von Michael Emrich)

